



## Primeras Planas

Tumban a mandos de Policía en CDMX

INE investiga a Córdova por 400 mdp; revira: hay intención política

Replantearán seguridad para los candidatos

Revisa INE "criterios" de seguridad y AMLO promueve protección

Declaran en Ecuador non grata a embajadora mexicana

Se abre frente ahora con Ecuador: declara persona non grata a embajadora

662 mil agentes asignados a elecciones

¡En la Guerrero!

"Tenemos con qué"

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Detienen a 6 por robos con violencia

Seis sujetos que integran una banda dedicada al robo a casas con violencia fue detenida después de una persecución y un enfrentamiento a balazos. Ello luego de que robaran una camioneta de alta gama de un inmueble de la colonia Contadero, en la alcaldía Cuajimalpa, dio a conocer el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. [Excélsior](#) sin mención: [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### SSC acepta renuncia del director del grupo Zorros

Elementos policiales se manifestaron contra Oscar Mayén Alejandro, director de la Unidad Metropolitana Fuerza de Tareas, mejor conocida como Zorros, por presuntos abusos laborales; horas más tarde, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que el titular, **Pablo Vázquez**, aceptó la renuncia del funcionario y del subdirector Ricardo Rosales. La corporación precisó que el titular de la SSC instruyó a la Dirección General de Asuntos Internos iniciar las investigaciones correspondientes. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

### La SSC advierte robo de información en línea

La Unidad de Policía Cibernética de la SSC alertó de un "aumento considerable" de incidentes en plataformas digitales que experimentan interrupciones repentinas en sus sistemas, dando paso a que ciberdelinquentes soliciten información a los usuarios con el pretexto de restablecer inmediatamente sus cuentas. [+ Chilango](#)

### Frustran suicidio de joven en el Metro

Oficiales de la **Policía Bancaria e Industrial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitaron que una joven se arrojara a las vías del tren en la estación Pantitlán de la Línea 1 del STC Metro, ubicada en la alcaldía Venustiano Carranza. Posteriormente, llegó una mujer, quien se identificó como madre de la joven y agradeció la ayuda que el personal de la PBI brindó a su hija. [Basta](#)

### Caen 7 narquillos en Tlalpan y AO

Efectivos de la **SSC** y de la FGJ capitalina ejecutaron dos órdenes de cateo y detuvieron a siete personas en las alcaldías Álvaro Obregón y Tlalpan. Los representantes de la ley decomisaron en los operativos varias cantidades de drogas. [Basta](#)



## **Atrapan a asesinos de taxista en la Gustavo A. Madero**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos que dieron muerte a balazos a un taxista, en calles de la colonia Cuauhtepac, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

## **Lesiona policía a su compañero**

Un **agente de la SSC** fue baleado accidentalmente en una pierna por su compañero, cuando ambos esperaban su patrulla en un autolavado. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## **A prisión 2 más de La Unión Tepito**

Cayeron en manos de la justicia dos presuntos integrantes más de la organización criminal La Unión Tepito, tras ser detenidos por policías de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC**. La detención se llevó a cabo en la calle del Carmen, esquina con Colombia en el Centro Histórico. [La Prensa](#)

## **Caen hermanos de la banda Los Zavalas**

Dos hermanos, integrantes de la organización delictiva Los Zavalas, especializada en el robo de vehículos, narcomenudeo y robo a transporte que operaba en la alcaldía Iztapalapa, fueron detenidos por policías adscritos a la **Dirección General de Investigación de Delitos de Mayor Incidencia de la SSC de la CDMX**. La detención se llevó a cabo en un inmueble ubicado en la calle Andador Mariano Sánchez Arreola, colonia Ermita Zaragoza, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

## **Seguridad y movilidad, las demandas**

La seguridad pública es uno de los principales temas que se deben atender en Cuajimalpa, coinciden los candidatos a gobernar la alcaldía; además, los tres aspirantes también ponderan que para lograr mejores resultados deberán contar con el apoyo e involucramiento de la ciudadanía, ya sea de manera directa o a través de una **policía de barrio**. [Excélsior](#)

## **Carece el IECM de un mapa de riesgos, pese a la inseguridad en algunas zonas**

El IECM adeuda el mapa de riesgos en materia de seguridad para candidatos, pese a que una aspirante a diputada local solicitó de manera formal protección para ella y su equipo de trabajo. El miércoles pasado, el IECM recibió la primera petición de seguridad por una candidata a un distrito electoral. Por cuestiones de seguridad, el instituto reservó el nombre de la solicitante. El IECM envió el oficio correspondiente al gobierno capitalino para que, por conducto de **la SSC**, se otorguen todos los medios de protección para las personas candidatas registradas ante el instituto. [La Jornada](#)

## **Detalla baja en secuestro**

El presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, Salvador Guerrero Chiprés, señaló que, en los últimos 5 años, en la capital del país, el delito de secuestro registró una reducción de 84%. En conferencia, Guerrero Chiprés explicó que en 2019 se registraron 180 secuestros, y en 2023 la cifra bajó a 29. [El Herald de México](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)

## **Columna La Gran Carpa: Rehilete**

Integrantes del agrupamiento Fuerza de Tarea "Zorros", en Tláhuac, comenzaron un movimiento de inconformidad, que sin tantos aspavientos y con buena comunicación fue resuelto por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, quien ahí la lleva en el cargo donde sucedió al ahora candidato a senador Omar García Harfuch. [El Economista](#)



## Síntesis de medios

05 de abril de 2024

### Edicto

Tomando en consideración que la promovente manifiesta bajo protesta de decir verdad que desconoce el domicilio de la codemandada Construplas, S.A. de C.V., como se solicita con fundamento en lo dispuesto en la fracción II del artículo 122 del Código De Procedimientos Civiles, gírense oficios a la Secretaría de Movilidad por conducto de la primera Secretaría de Acuerdos de la Presidencia del Pleno del Tribunal Superior de Justicia de CDMX, a la Secretaría de Gobernación y a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Sol de México](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual de integración y funcionamiento de su Subcomité de obras, con número de registro MEO-OBRASS-SSC-24-486EA673. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## Policiaco

### Cazan a hombre al salir de su casa

Un hombre fue asesinado a balazos cuando se disponía a salir de su domicilio, en la colonia Arenal Primera Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron el acordonamiento del lugar e informaron de los hechos. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### Avienta lamina

Dos hombres que viajaban en una motocicleta quedaron lesionados de gravedad tras ser embestidos por una camioneta, cuando circulaban por Ermita Iztapalapa, a la altura de la Colonia San Pablo, en alcaldía Iztapalapa. **Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron a la zona y detuvieron al automovilista para remitirlo a la oficina del MP. [Metro](#)

## Sistema Penitenciario

### Se preparan para ver el eclipse

Decenas de personas hicieron largas filas afuera de la SSC para comprar visores para poder observar el eclipse de sol del próximo lunes. La venta de los lentes elaborados por personas privadas de la libertad del **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente** se realiza en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Brenda Pardo, integrante de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, externó que “el diseño lo hicieron las mujeres en **Santa Martha Acatitla**”, y su fabricación se realiza con la marca institucional Hazme Valer. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Economista](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#)

## Justicia

### Capturan a dos en operativo antidrogas

Agentes de la PDI y elementos de la GN, detuvieron a dos personas durante un operativo antidrogas que se llevó a cabo este jueves en calles de la colonia Guerrero, en la alcaldía Cuauhtémoc. El inmueble quedó bajo el resguardo de las autoridades, mismas que detuvieron a un hombre y una mujer que se encontraban en el interior del inmueble en el momento del cateo. [Basta](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Imagen Destacada



POLICÍA LA ALCANZÓ A AGARRAR

# DRAMÁTICO RESCATE EN EL METRO

